

七里小通信

2021年9月29日(水) No.11 七里小学校長 中島克明



運動会へのご協力、ありがとうございました

今年は停滞する台風14号の影響で雨が多く、準備や練習が予定通りには進みませんでした。しかもコロナ対策のために様々な制限があり、思うようにできないもどかしさを感じたものでした。

ところが、本番当日はどうでしょう。七里の子は全力でゴールを目指します。最後まで力を抜きません。勝つために友達と力を合わせます。運動が得意でない友達を応援します。失敗した友達を責めません。係の仕事もしっかりやります。そして、勝ち負けが決まった後は、もとのなかよしにもどります。運動会に取り組む子ども達のこんな姿が、とてもかっこよく見えました。さすが七里の子ども達です。これからも学校生活のいろいろな場面で「一生懸命がかっこいい」ことを見せてほしいと思います。

保護者の皆さまには、早朝より準備・片付けなどたいへんお世話になりました。PTA 役員の皆さま、役員会での協議をはじめ、様々なご協力ありがとうございました。

来年は、子ども達、保護者の皆さま、来賓・地域の方々、教職員等の“オール七里”で“大きな運動会”ができるといいですね。



家庭数

1・2年生



3・4年生



5・6年生

